

Recommended Adult Dose: Take 3 capsules daily with a meal or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 3 months. **Risk Information:** Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult your healthcare practitioner prior to use if you have diabetes, liver or cardiovascular disease, or are taking other medications or natural health products as berberine is known to affect the metabolism of numerous drugs. Stop use and consult your healthcare practitioner if you experience sweating, paleness, chills, headache, dizziness or confusion, or if gastrointestinal discomfort such as constipation, vomiting, abdominal pain or diarrhoea occur. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Stop use if allergy occurs. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 3 capsules par jour avec un repas, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation supérieure à 3 mois. **Mention des risques :** Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous souffrez de diabète, d'une maladie du foie ou d'une maladie cardiovasculaire, ou si vous prenez d'autres médicaments ou produits de santé naturels, car la berbérine est connue pour affecter le métabolisme de nombreux médicaments. Cessez d'utiliser le produit et consultez votre professionnel de la santé en cas de transpiration, de pâleur, de frissons, de maux de tête, d'étourdissements ou de confusion, ou en cas d'inconfort gastro-intestinal tel que constipation, vomissements, douleurs abdominales ou diarrhée. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cesser l'utilisation si une allergie se manifeste. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about our quality excellence
Scannez pour vous informer sur
l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

VI 651-90C
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive,
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

PEA Neuro Support

with micronized PEA / avec PEA micronisé

*Analgesic to help relieve minor pain.
Helps to promote healthy glucose metabolism.
Analgésique qui aide à soulager la douleur mineure.
Aide à stimuler un sain métabolisme du glucose.*

90 VEGETARIAN CAPSULES
90 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80111073

EACH CAPSULE CONTAINS:

Palmitoylethanolamide (PEA) (micronized)	200 mg
DL-Alpha Lipoic Acid	200 mg
Vitamin B ₁₂ (methylcobalamin)	33.3 mcg
Berberine (from berberine hydrochloride)	20 mg
Milk Thistle (<i>Silybum marianum</i>) Seed Std. Extract (80% Silymarin)	6.7 mg

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Palmitoylethanolamide (PEA) (micronisé)	200 mg
Acide DL-alpha-lipoïque	200 mg
Vitamine B ₁₂ (méthylcobalamine)	33,3 mcg
Berbérine (chlorhydrate de berbérine)	20 mg
Extrait normalisé de graine de Chardon-Marie (<i>Silybum marianum</i>) (80 % silymarine)	6,7 mg

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose,
ascorbyl palmitate
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose,
palmitate d'ascorbyle

